

戦争法案を阻止し 記帳と経営力を高め 班組織を強化しよう

吹田民主商工会

いんぷおめ〜しよん

吹田市川園町20-1
TEL (06) 63833-2211
FAX (06) 63821-8190
http://www.suita-minsyou.com
suita-ms@jasmine.ocn.ne.jp

毎週木曜日の
昼2時・夜7時
なんでも相談会

吹田民主商工会第52回定期総会が、6月3日(水)に吹田民商會館で開催されました。

主催者を代表して工藤会長は、「中小業者は消費税増税に抗して販売を頑張ってきたこと、アベノミクスは、一部の大企業や投資家を儲けさせたこと、国会を軽視して戦争法案の成立をアメリカに約束したことなど、安倍政権を退陣させなければなりません。また倉敷民商弾圧事件への支援を強めましょう。」とあいさつされました。続いて西尾常務理事から特別講演を行ない、戦争法案はアメリカの戦争に日本が参戦する危険性が高まること、憲法9条を無視して戦争できる国づくりが狙われていること、安倍政権を世論で追い詰め、共同の力で打倒することが大事ですと強調されました。

総会方針を実践した方の代表発言を紹介します

班会は要求解決の場

片山支部 竹田さん

班会で情勢や世間話をするなかで困っていることが出されて、要求解決につながりました。何でも言える場が班会だと思えます。

事業計画書で経営目標が見えた

北支部 岩田さん

事業計画書を作成するなかで、今の事業の強み弱みを考え行動計画を作りました。グループ討議で質問を受けたことが刺激になり、経営目標が見えてきました。この努力が会社の未来を作ると思えます。

地域に大事な店をめぐって

山田支部 後藤さん

全商連中小商工業研究所の研究員に選出されました。皆さんの代表として参加します。地域コミュニティを立ち上げ、地域に大事にされる店をめざしていることを、若手経営者として発言します。

戦争する国づくりは許さない

中央支部 村上さん

疎開先で隣村の防空壕に爆弾が落とされ、その後の犠牲者の惨状がいまだに脳裏に焼きつき、70代の今でも思い出します。子や孫のためにも、戦争する国づくりを許さない運動をします。

倉敷民商弾圧事件を共に闘う

あい川支部 岡崎さん

倉敷民商弾圧事件で裁判所は不当な有罪判決を下しました。消費税反対運動をする民商を邪魔な存在と考える弾圧しています。多くの人に支援を広げて、民商の仲間を増やして3人の無罪をめざしましょう。

採択では、吹田民主商工会の①総会方針・まとめ
②財政報告 ③役員体制 吹田商工協同組合の決算・役員体制全ての案件が、提案どおり全会一致で採択されました。

今期総会方針で確認されたことは ①記帳と経営力を高める運動を強化すること ②班長中心の班生活を確立すること ③役員と事務局員の意識的な連携を強めて活動改善を図ることです。



お買い物は地元の市場商店街で・商工業者の繁栄は市民とともに!